

只見振興センターだより

第29号

発行：只見地区地域づくり委員会 広報・広聴部 令和4年1月15日発行

只見地区地域づくり委員会 会長：鈴木 厚
副会長：菅家和人・渡部仁一

区分	企画部	生涯学習推進部	広報広聴部	只見振興センター
部長	五十嵐和弘	目黒 道人	三瓶 彰治	五十嵐貴則 新国 妙子
副部長	新國 誠	馬場 謙	熊倉 彰	
部員	長谷部浩司	原田 郁子	馬場 大輔	委員会の任期 令和4年4月1日～ 令和6年3月31日 2年間
	三瓶 一則	藤田 晓嗣	千葉 韶嗣	
	三瓶 利明	五十嵐安次	鶴巻 拓真	
	菅家 芳美	高原 朗	五十嵐 譲	
	目黒 大地	五十嵐潤之介	五十嵐 広雄	
	山内 豊	斎藤 咲子		
	藤田 洋平	橋本 淳平		
	五十嵐史也	増田 良	(敬称略)	

暑い日が続いておりますが、皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。

本年度より、地域づくり委員会長を務めることになりましたので、
ご指導・ご鞭撻をよろしくお願ひいたします。

今年も、まだ新型コロナの終息が見えておりませんが、
本年度計画事業は、感染対策を考慮しながら進めていきますので、
皆様方のご協力をお願いし、挨拶をいたします。

※顔写真については、
ホームページには掲載いたしません。ご了承ください！

お知らせ

新型コロナウイルス感染対策のため、休止していた事業を再開予定です！

- ①7月30日～7月31日 R289フルコース踏破（新潟～いわき市）
- ②9月4日 第15回只見駅前通りウキウキわいわいフェスタ
- ③9月11日 只見地区町民運動会
- ④10月23日 ふくしま緑の百景歩こう会

只見地区地域づくり委員会長 鈴木 厚

新 区長紹介

よろしく
お願ひます

小沼 一弘 さん
(只見区長)

只見区長は、只見町区長連絡協議会長や只見地区区長連絡会長などを担っています。

※顔写真について
は、ホームページには掲載いたしません。ご了承ください！



令和4年度転任者を紹介します！！

只見駐在所

只見小学校

※顔写真については、ホームページには掲載いたしません。ご了承ください！

(所長) 小澤 隆 さん (巡回部長) 薄 文雄 さん (教頭) 近藤 和哉 先生 (教諭) 湯田 文恵 先生

福島県立只見高校

※顔写真については、ホームページには掲載いたしません。ご了承ください！

(校長) 伊藤 靖隆 先生 (教諭) 佐藤 秀昭 先生 (教諭) 岩渕 未加子 先生 (教諭) 橋本 淳平 先生 (講師) 細谷 竜介 先生

～振興センターの仲間たちと花壇の様子～



振興センター前の花壇は、かかし作りの会の皆さんや、老人クラブ並びに放課後子どもクラブの小学生のご協力により、今年もにぎやかです！
皆さん、見に来てけやれ！！

今年も「かかし一家」が
皆さんをお迎えします。



キレイな花が
咲きますように！



只見小学校運動会

5月21日（土）に、只見小学校運動会が開催されました。

全校児童38名が練習の成果を発揮して、チームの思いを一つに、最後まで全力を出し切り、笑顔あふれる運動会にすることができました。

今年は、「ツナ引け（※注）」や「ダンシング玉入れ」などの工夫を凝らした競技があつたり、全校リレーが復活したり、とても素晴らしい運動会になりました。

（注）「ツナ引け」…「縄引き」を独自にアレンジした競技。

縄中心部の決勝ラインに「ツナ（まぐろ）」をさげて、紅白で引き合いました。

紅白応援団長の
グータッチで
競技スタート！！



只見小学校『なんでもチャレンジ隊』

令和4年度なんでもチャレンジ隊は、4年生から6年生児童8名です。6月19日に開講式を行い、「森林の分校ふざわ」で、宇都宮大学の学生たちと『缶蹴りと鬼ごっこ』で交流しました。

大学生と真剣勝負！！



最後は、みんな仲良く記念撮影

春イベントチラシ
見て参加したよ！

からだ塾開講！

令和4年度からだ塾は、5月12日から受講生16人でスタート！！
途中参加OK！興味がある方は只見振興センターへお問い合わせ下さい。



「脳トレ」
に取り組ん
でいます！



ウォーム前のストレッチ



13 気候変動に
具体的な対策を

只見中学校から



～気候非常事態宣言から始まった取り組みを紹介します！～

『ペット・フリー・マンデー』運動を推進しています！

SDGs（持続可能な開発目標）のNo. 13「気候変動に具体的な対策を」に取り組むため只見中学校で始まった運動です。週に一回、月曜日を「ペット・フリー・マンデー」に設定し、この日は可能な限りペットボトルの使用を控え、プラスチックの使用量を減らすことを目的としています。

イメージキャラクター「うっくん」をデザインしたマグネットで、
この取組を広げる準備を進めています！

地球温暖化を食い止める一歩を、只見町から始めませんか？



今年も半年が過ぎ、全国的な猛暑が問題視されています。毎日30℃近い気温で、うだるような暑さに直面すると、「地球温暖化」という言葉が頭をよぎるようになりました。

問題視されるようになってから長い時間が過ぎましたが、問題が改善している、という話を聞くことはほとんどありません。

の中学生達が大人になるとき、地球はどうなっているのでしょうか？ 地球を「持続可能」にするためには、小さくとも確実な取組をしていく必要がある事を、中学生の姿から感じます。そんな生徒達の活動が今後も広がっていくよう、地域の皆様にもご協力いただければ幸いです。

広報広聴部より

本格的な暑さがやってきましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？

さて、只見地区地域づくり委員会も新体制となり、私たち広報広聴部も新しくなりました。前体制同様、只見地区及び只見振興センター情報をタイムリーに発信しますので、よろしくお願いします。

最後になりますが、この度の再編により、只見地区地域づくり委員会長が交替となりました。前会長の五十嵐辰男さんは、平成18年度から「旧只見地区センター運営委員会長」、平成26年度から「只見地区地域づくり委員会長」を務めていただきました。16年間ありがとうございました。

広報広聴部長 三瓶彰治